

Herr Dr. Storch berichtet hinsichtlich der Finanzierung des Festes der internationalen Begegnung, dass dieser einen Zuschuss bei der Stiftung der Kreissparkasse in Höhe von 2700,00 EUR beantragt hat. Unter der Voraussetzung, dass es sich hierbei nicht um eine Dauerförderung handelt, prüft die Stiftung der Kreissparkasse ob ein Zuschuss gewährt werden kann. Die Entscheidung über den Zuschuss wird für den Frühsommer erwartet.

Frau Isenhardt, Mitarbeiterin des Ordnungsamtes der Gemeinde Eitorf, teilt mit, dass für das Fest der internationalen Begegnung ein Budget von circa 5000,00 EUR benötigt wird. Das Budget setzt sich aus einem Zuschuss der Gemeinde Eitorf in Höhe von 2000,00 EUR, Standgeldern sowie dem erwarteten Zuschuss durch die Stiftung der Kreissparkasse Köln zusammen.

Sie erläutert zudem, dass die allgemeine Planung des Festes der internationalen Begegnung nach der Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport, Markt und Kirmes beginnt. Die Kinder- und Jugendgruppe Nabu hat bereits den Wunsch geäußert gerne an dem Fest der internationalen Begegnung teilzunehmen. Zudem wäre es wünschenswert wenn die Musikgruppen der einzelnen Länder untereinander die Planungen mitgestalten könnten.

Herr Dr. Storch teilt dem Integrationsrat mit, dass die Gemeinde Eitorf Unterstützung hinsichtlich der Gestaltung des kulturellen Programms, der Knüpfung von Kontakten mit entsprechenden Musik-/Tanzgruppen sowie Hilfe beim Auf- und Abbau des Festes benötige. Hierfür bittet er die Mitglieder des Integrationsrates sich daran zu beteiligen.

Herr Strausfeld spricht eine Idee von Herrn Jüdes an, wonach Mitglieder des Rates und der jeweiligen Ausschüsse der Gemeinde Eitorf bei der Finanzierung des Festes der internationalen Begegnung durch eine Spende helfen könnten. Er bittet den Vorsitzenden, Herrn Carvalho Moreira, diese Idee an die entsprechenden Fraktionsvorsitzenden weiterzugeben.

Der Ratsvorsitzende, Herr Carvalho Moreira, spricht den Mitgliedern des Integrationsrates für die Arbeit und Unterstützung des Festes der internationalen Begegnung 2015 seinen ausdrücklichen Dank aus.

Beschlussvorschlag:

Der Integrationsrat/Jiss empfiehlt dem Ausschuss für Kultur, Sport, Markt und Kirmes zu beschließen, dass das Fest der internationalen Begegnung am 27.08.2016 als Open-Air Veranstaltung auf dem Marktplatz der Gemeinde Eitorf stattfindet.

Dabei wird sich der Umfang des Festes nach den zur Verfügung gestellten Mitteln bemessen.